



～今年もあと少しでおわりっ！一年を振り返ってみて～



気付けばインフルエンザの流行の季節になり、2016年もあと1カ月です。今年はどうな1年だったかと振り返れば、私個人的には数字に悩まされる1年でありました。営業マンとして売上の数字が気になる日々は勿論ですが、個人的に気になったのは違う数字でした。一つ目はゴルフです。自分なりに頑張りましたが、残念ながら100切りの目標達成はなりません。101が2回、102も2回。100ちょっと



とを行ったり来たりです。ある意味安定感ありますが、仕事もゴルフも詰めが甘いのかメンタルが弱いのか・・・メンタル的な要素が強いのですかね。来年こそは！と言いつつシーズンが終わり寒くなるとさっぱり練習していません。こんな事ではダメですね。初心者なので冬もちゃんと練習しないとすぐ忘れてしまいますね。そして二つ目は体重です。168センチの私ですが、4オーバー！つまり76キロを越えたのであります。



肥えました。スーツのズボンがキツイです。お客さんの所で溶接棒20キロを床に降ろそうと屈んだら、お尻がバリ！っと見事に破けました。派手に裂けました。これはマズイと夏にダイエットグッズを買いました。ツイストステッパー！？主婦がテレビ見ながらやってそうな昇降運動をするやつです。1日25分！たまにサボりますが週に5～6日はせつせとやっております。アラフォーの体重は簡単には減りませんが、PARプレー(72キロ)くらいにはなってきました。2017年はゴルフは90代！体重は60代を目指したいと思えます。(S)



今年札幌市内をはじめ道内のいろいろな公園に3歳になる息子を連れてたくさん遊びに行きました。札幌市内の公園では、改修工事を終えて生まれ変わった月寒公園が良かったです。新しい遊具がたくさんあり、かなり長く



中標津ゆめの森公園



札幌月寒公園

迫力のある滑り台が2種もあって、子どもにとっては飽きることはないでしょう。それと、モエレ沼公園も良いですね。ランチを持参してピクニックに良く出かけました。その他、八雲町の噴火湾パノラマパーク、仁木町のフルーツパークにき、旭川市のカムイの杜公園、音更町の十勝エコロジーパーク、中標津町のゆめの森公園など道内各地の雄大な公園へ訪れて子どもと一緒に楽しんでました。HIにとっては初

めて行く公園ばかりで、子どもから大人まで楽しめるスポットを新発見し体験できた一年でした。これからのウインターシーズンは雪山で楽しめるスポットを探して子どもと一緒にいろいろな体験をしたいと計画中です。



十勝エコロジーパーク



12月号

(第106号)

平成28年12月1日(木)
発行元:株式会社 森忠
札幌市白石区
北郷3-2-1-3
TEL011-876-1133
FAX011-876-1144
<http://www.morichu.jp/>



電動工具のマキタから新商品のご案内です。その名も「さめはだ」チップソーの表面に特殊印刷することにより

摩擦抵抗をおさえ、
約30%アップ(プレミアムタフコーティング比)
サイズは 外径・内径・厚み・刃数
165x20x1.5x45(55)
で集成材・木工用となります。充電式
マルノコに最適!!ぜひ一度お試しを...



編集後記

皆様、師走の頃いかがお過ごしでしょうか?一年もあつという間で残すところも1カ月となりました。一年間、文章の編集、新商品、おすすめ商品などの掲載をさせて頂きましたが、いかがだったでしょうか?読みくいいえずらい等あつたかも知れませんが、何卒お許しください。個人的ですが、お客様のところで森忠新聞を見かけることもあり、それが嬉しく思う事を思い出します。これからも新商品、おすすめ商品の他、耳寄りな情報等皆様にお届けと共に楽しんで頂けるよう精進していきますので、今後も森忠新聞をよろしく願います。残り少ない2016年頑張っていきたいと思います!

鎌倉 崇行